



## Como parte del proyecto Quiero Mi Barrio en el sector penquista Inician obras de biblioteca y centro comunitario en el sector Villa San Francisco

La inversión ejecutada por el programa del Minvu supera los \$465 millones.

Esta semana, el programa Quiero Mi Barrio del Ministerio de Vivienda y Urbanismo que se ejecuta en el sector Villa San Francisco junto con el municipio de Concepción inició las obras de construcción de un nuevo centro comunitario y una biblioteca comunitaria, gracias a una inversión que supera los \$465 millones.

Las obras contemplan particularmente en el caso de la biblioteca comunitaria estaciones de estudio equipadas con computadores y acceso a internet, una sala de lectura de doble altura, un espacio dedicado a la primera infancia, además de contar con espacios con accesibilidad para recibir a todos los vecinos.

Carmen Lavanderos, presidenta del Consejo Vecinal de Desarrollo, dijo que las obras representan cumplir un anhelo para el sector, destacando que "yo recibí al programa como presidenta de la Junta de Vecinos y fui parte de la priorización de estas obras y mejoramientos para nuestra villa. Esto era lo primero que tuvimos en mente y es una alegría, un sueño cumplido. Cuando veamos que ya están terminadas va a ser para nosotros increíble, todo lo que el programa nos prometió, se cumplió. Yo creo en las autoridades,



El proyecto contempla la reconstrucción de la actual biblioteca.

estoy muy agradecida porque hemos tenido mucho respaldo".

La seremi de Vivienda Claudia Toledo en tanto ponderó que por medio del inicio de obras "estamos recuperando las confianzas, creyendo en la institucionalidad, porque hoy día esos proyectos que formaban parte de un plan de obras van a iniciar. Estamos muy contentos de estar compartiendo con la comunidad en este inicio de obras que viene a mejorar la infraestructura que hoy día tene-

mos en este sector".

Por su lado, el alcalde de Concepción Álvaro Ortiz destacó la restauración de la biblioteca y la construcción del centro comunitario, "un espacio común para que la comunidad pueda encontrar un techo que acoja a todas y todos y que es parte del objetivo de este programa que lleva tanto tiempo en nuestro país, que la gente quiera y valore su barrio y acá en la Villa San Francisco eso es lo que se ha logrado".